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2019年 3月 12日袁公司 20周年庆典前夕袁公司举办了一年一度电院三企青年座谈会袁共有 20名青年员工参与袁与往届不同袁此次青年座谈会首
次以 90后青年为主袁与董事长面对面对话袁在两个半小时袁小青年们提出了自身关心的许多问题袁小编整理了部分精彩问答院

后与董事长面对面

电院三企母公司要要要上海电院电气设备有限公司
20周年庆典将于 2019年 3月 29日在上海大剧院举
行袁这是公司成立以来最大的庆典活动袁想必大家好
奇心已经爆棚袁小编在此给大家先剧透点内幕院

剧透一：沉甸甸的纪念品

为迎接 20周年庆典袁公
司专门为员工打造了三款金
银币作为纪念品袁 分别为
10g千足金尧20g千足金尧20g
千足银遥 金银币上印刻公司
徽章尧公司名称野上海电院电
气设备有限公司冶以及野感恩
有你冶字样袁感谢 20 年来全
体员工的陪伴尧默默奉献遥据

悉袁15年及以上电院三企工龄的员工将获赠 20g千足
金金币袁10年至 15年的员工将获赠 10g千足金金币袁
10年以下员工将获赠 20g千足银遥 除此之外袁公司还
为全体员工特制了 20周年纪念邮票和猪年纪念邮票
小册袁内含 10枚可爱的猪猪票遥

剧透二：跨越 40年的纪念短片

纪念短片从
1978年的改革开放
说起袁创业开办尧首
单客户尧改制控股尧
创立浦海尧 文化引
领尧展望未来袁一幕
一幕记录了艰辛尧
跌宕起伏的创业历程袁让我们拭目以待噎噎

剧透三：精彩节目纷呈

一台好的
晚会袁 精彩的
节 目 必 不 可
少遥 除了邀请
专业表演团队
为 我 们 助 兴
外袁 我们自己
也准备了三个
含金量十足的
节目袁 诗朗诵
叶 我 们 的 20
年曳尧小人舞叶小人物有大情怀曳和员工合唱叶感恩的
心曳袁表演团队利用工余和休息时间袁加班加点袁只为
献上最优秀的表演噎噎

剧透四：盛装晚会

据悉袁20周年庆典当天男士需穿着正装袁 女士穿
着盛装袁且需要有红色元素在身上体现袁一大波帅哥尧
美女马上要来袭袁大家拭目以待吧噎噎

Q1院浦海电力有什么优势可以在这个行业内立足钥

国家在发展袁 行业格局
在变化袁 目前电力行业市场
问题是阶段性的遥近年来袁涌
现了许多民营电力设计单
位袁行业竞争相当激烈袁导致
现状设计人员整体收入水平
不低袁企业利润水平很低袁极
少有良好尧持续的盈利模式袁
我觉得这个是不可持续的遥
浦海电力成立于 2002年袁是
行业内少数几家拥有十几年
历史的单位袁 一家企业的生
存能力一要看它的业务来源
是单一的还是综合的袁 你可
以调查下我们电业和用户项
目情况遥二要看它的规范性袁
浦海电力已上市新三板袁整
个公司风险很小遥 我们要对
浦海电力有信心袁 眼光要放
长远点袁 时间是对我们有利
的遥

Q2院希望公司能够提供更多的学习机会遥

人的成功不一定是你的
专业袁是智商尧情商和逆商的
综合效应遥公司员工需要对自
己有个定位袁 作为一份职业袁
首先应该满足公司的要求袁你
们和公司是一个共同体袁公司
好你们才能好遥我们是有温度
的企业袁 你们在公司中的付
出袁公司都能够看得到袁你在
这个企业中沉淀下来袁公司一
定会让你感觉到不一样遥公司
会给每一个努力的尧有想法的
人机会袁把你们推到操作第一
线袁但这需要时间袁希望你们
保持耐心袁保持进取心遥 真正
的成功一定是熬出来的遥

Q3院公司方向在哪里?现在我们比较迷茫和疑惑遥

公司内每个岗位都有每个岗位分工袁你们需要做的是关注好自
己做的事情袁没有做好岗位的事情是你的责任袁而方向走错了是我
的责任遥 希望我能够提振你们的信心袁电院三企平台目前来看还是
比较平稳的袁至少 2021年前我们是无忧的袁1979年国家给了机会袁
1999年我们把握自己的命运袁而 2019年我们又到了一个至关重要
的节点遥 设备厂刚刚成立的时候袁没人看好袁而现在已有 20年的历
史遥 工程部原来只做用户项目袁直到 2010年才开始电业项目遥 不能
去考虑未来的人袁怎么去得到未来遥 你们现在需要做的是在各自岗
位上为未来做好充分准备袁要多接触新的东西袁不要被眼前混乱状
况迷失方向遥

Q4院我是从员工做到现在的管理岗位的袁当时接手新能源部时比较乱袁就想着反正自己年轻
要拼一拼袁多到客户那边跑动袁多加班加点袁得到了学习机会袁让我成长很快遥 我一直告诉 90
后袁也是劝解自己该拼的时间到了袁再不拼就晚了袁因为 00后马上就要来了遥

说得很好遥此次座谈会是以 90后为主袁我的想法是告诉 80后袁
90后已经来了遥 现在正是你们表现的时刻袁抓住机遇遥 同时也是提
醒公司袁80后应更多更快推上去了遥

Q5院现在工程施工中涉及的智能化设备越来越多袁凭我们现在的技术和知识结构已经无法满
足施工需要遥

这个问题提的非常好遥 我觉得一方面是要给你们学习的机会袁
让你们跟得上时代遥 另一方面要利用平台优势袁譬如我们的变电设
计可以参与进来袁利用你们与厂商接触较多的机会袁与现场施工多
沟通袁互促互进袁共同学习提高遥 我们平台机制在那里袁但一直没好
好利用袁这是有问题的遥我们应该利用好平台优势袁施工中技术问题
处理条线院工程部>专工>总工袁若解决不了可以提至浦海电力研发
部作为课题处理遥


